

SOS Culture Fontenay-le-Comte



Sans culture,
rien ne pousse

Mobilisation des travailleurs du spectacle vivant de la ville de Fontenay-le-Comte SANS CULTURE RIEN NE POUSSE

Face à l'urgence sociale d'un très grand nombre de travailleurs précaires (extra, saisonniers, intermittents de l'emploi et du spectacle, étudiants...),

Face à la détresse de la jeunesse et face à l'inaction de l'exécutif et son manque de concertation avec le milieu professionnel,

Nous exigeons une prise en compte immédiate de nos revendications :

- **Le retrait total et immédiat de la réforme d'assurance chômage.** En effet, celle-ci va toucher l'ensemble des salariés dès l'été 2021, et ceci dans un contexte social déjà très fragilisé par la crise sanitaire,

- **La prolongation de l'année blanche** pour les salariés intermittents du spectacle et son application à tous les précaires, extra et saisonniers. Nous demandons aussi l'abaissement du seuil d'accès à l'assurance-chômage pour les annexes 8 et 10 (primo-entrants et allocataires n'ayant pas pu atteindre les 507 heures requises),

- Des mesures concrètes garantissant de nombreux salariés intermittents du spectacle, auteurs, autrices à accéder aux droits essentiels que sont **les congés maternité et maladie**,

- **La garantie du maintien des droits sociaux** pour tous les acteurs de la culture (formation, retraite, médecine du travail, congés spectacles),

- **La réouverture immédiate des lieux de culture**, associée à un protocole sanitaire responsable et adapté.

- La mise en place d'un financement du secteur culturel en passant par un **plan massif de soutien à l'emploi** en concertation avec les organisations professionnelles et syndicales représentatives du secteur.

A ce titre nous avons créé le collectif **« SOS Culture Fontenay-le-Comte »** qui demeure un **mouvement citoyen indépendant à initiatives individuelles regroupant des artistes professionnels et amateurs, des membres d'associations culturelles et des particuliers.** Celui-ci compte déjà une trentaine de membres actifs et plus de 400 sympathisants en quelques jours seulement.

Le collectif s'inscrit pleinement dans le mouvement national initié le 04 mars par nos collègues du théâtre de l'Odéon à Paris. Aujourd'hui, les lieux culturels d'une centaine de villes sur tout le territoire sont occupés par des artistes.

« SOS Culture Fontenay-le-Comte » souhaite sensibiliser les habitants de la ville aux diverses problématiques que traverse le monde de la culture et plus largement la société, à savoir une rupture du lien social et une malnutrition culturelle entraînant une agonie collective inquiétante.

Nous souhaitons le rétablissement du droit d'accès à la culture pour tous les citoyens !

Nous, Artistes fontenaisiens, souhaitons défendre les droits de toutes et tous !